



# Service Advisory

**Date:** November 8, 2001

**Product Line:** ATV

**Advisory No:** SAA204

**Subject:** Carburetor and Clutch RPM Limiters

**Affected Models/VIN:**

All 2002 90 ATV's

---

Arctic Cat has an agreement with the Consumer Product Safety Commission (CPSC) which states that the 2002 90 ATV model cannot be sold to a customer if the carburetor and/or clutch RPM limiters have been modified (removed).

■ **NOTE:** Arctic Cat ATV dealers are not to modify (remove) the carburetor or clutch RPM limiters unless the ATV has already been sold and the owner (parent/guardian) specifically requests that the modification be done.

Thank you for your cooperation in this matter.

Sincerely,

Product Service Department  
Arctic Cat Inc.



Printed in the U.S.A.



®™ Trademarks of Arctic Cat Inc., Thief River Falls, MN 56701



1101

# **Avis de service**

**Date:** Le 8 novembre 2001

**Ligne de production:** VTT

**Numéro de l'avis:** SAA204

**Objet:** Butées de tr/min. de carburateur et d'embrayage

**Modèles concernés/NIV:**

Tous les VTT 90 2002

---

Arctic Cat a une entente avec la Commission sur la sécurité du produit du consommateur (CPSC), laquelle déclare que le modèle de VTT 90 2002 ne peut être vendu à un client si la butée du tr/min. du carburateur et/ou de l'embrayage a été modifiée (retirée).

■ **REMARQUE:** Les concessionnaires de VTT Arctic Cat ne doivent pas modifier (retirer) les butées de tr/min. du carburateur et du embrayage sauf si le VTT a déjà été vendu et que le propriétaire (parent/tuteur) demande spécifiquement que la modification soit faite.

Nous vous remercions de votre coopération à ce sujet.

Département de la Révision du produit  
Arctic Cat Inc.